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Peux-tu te présenter ? 

Je suis Freitas De Oliveira Flavia, je suis en Licence de Droit général. Actuellement je suis en Espagne, à 

l’université de Valence pour le semestre 6. 

Pourquoi as-tu choisi d’effectuer ton échange dans ce pays/cette ville ?

J’ai choisi Valence parce que l’université ici est très bien vue avec également beaucoup de professeurs 

compétents. De plus, je souhaitais être plus proche du littoral et surtout que Valence est la troisième 

plus grande ville d’Espagne, c’est une magnifique ville. 

Comment s’est passée ton intégration sur le campus ? 

Dû au Covid, il n’y a pas eu vraiment d’intégration dans la faculté de droit. On a plutôt eu droit à des 

réunions d’accueil et d’informations en ligne.

Comment as-tu trouvé ton logement ?

J’ai trouvé mon logement sur le site Idealista. Mais il y a également un autre site intéressant qui s’appelle 

Mil anuncios. 

Quel a été ton moyen de paiement principal ? (Espèce, Carte de Crédit)

Je privilégie le paiement en carte bleue, rarement en espèces. La plupart des distributeurs demandent 

des frais de commission dont le tarif dépend de la banque d’origine, il me semble. Donc ça varie d’une 

banque à une autre. Quand j’ai besoin de faire un retrait d’argent, je privilégie la banque Sabadell (1,80€ 

de frais de commission). Dans mon cas, c’est le tarif le plus avantageux. 

As-tu rencontré des difficultés dans le cadre de paiement de grandes sommes ? (acheminement des 

fonds, plafond de retrait trop bas, etc.)

Non, tout s’est bien passé. Il faut toujours être en communication avec sa banque. 

Que penses-tu de la vie étudiante ?

La vie étudiante n’est pas si différente de la France. Tout dépend de la ville où on fait nos études. Ici à 

Valence, la vie étudiante est très intense. Il y a vraiment beaucoup d’activités pour les étudiants et il y a 

en a pour tous les goûts. 

Quel est ton endroit préféré ? Ton activité préférée ?

Mon endroit préféré c’est la plage. L’activité que j’aime le plus c’est louer un vélo au niveau d’une borne 

Valenbisi et aller jusqu’à la plage (celle que je préfère c’est la plage de la Malvarosa). Je suis à environ 10 

minutes. D’ailleurs, faire du vélo en général c’est mon activité préférée parce que Valence est une ville 

très bien aménagée et sécurisée pour ça.
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Quel budget préconises-tu pour vivre sur place ?

Moi je dirais entre 500€ et 600€ pour le loyer, les charges, les dépenses de la vie courante, les sorties 

(restaurants, cinéma…). Tout dépend du train de vie de chacun mais en moyenne 500€ je dirais. 

Comment trouves-tu le système d’enseignement supérieur à l’étranger par rapport à l’université 

française ?

Le système d’enseignement ici est complètement différent de la France comme les cours et la notation. 

Il n’y a pas de cours en amphithéâtre. Il y a plusieurs promos dans une même année de droit par 

exemple désignées par des lettres pour les différencier. Je trouve qu’à ce niveau-là c’est mieux qu’en 

France parce que les professeurs sont plus proches des étudiants. La notation dépend de chaque 

professeur. Chacun décide comment il va noter sa matière mais généralement c’est divisé entre une 

note de contrôle continu et une note d’examen final. 

Qu’envisages-tu de faire après ta mobilité internationale ? Quels sont tes projets personnels et 

professionnels ?

Après ma mobilité internationale, j’envisage de faire une école de droit et de management en 

alternance à Paris dès le mois d’octobre. 

Des conseils pour les étudiants qui hésitent à participer aux programmes d’échange ?

Je trouve que l’expérience Erasmus est superbe. C’est très enrichissant vis-à-vis de la langue, la culture, 

les gens que vous allez rencontrer, la gastronomie. Surtout à Valence, ici vous allez manger de la bonne 

paella. N’hésitez plus !

Souhaites-tu partager sur la mobilité lors de la crise sanitaire de la Covid-19 ? Comment as-tu concilié 

confinement et mobilité ?

Je suis arrivée fin janvier, j’ai débuté les cours en février et pendant tout le premier mois, les cours 

étaient en ligne. C’était assez difficile car le premier mois est toujours un challenge en général surtout 

au niveau de la compréhension de la langue dans une discipline qui n’est pas simple de base. Donc en 

étant à distance, ce n’était pas si simple d’aborder le professeur sur telle ou telle question.

Mais à partir du mois de Mars, j’ai commencé à avoir des cours de façon hybride c’est-à-dire que 

pendant une semaine j’avais les cours en ligne et l’autre en présentiel. Donc là, c’était déjà un peu 

mieux et aussi je comprenais largement mieux les cours. 

Enfin, vers la fin du semestre, c’était beaucoup mieux, que ça soit au niveau de la compréhension, des 

cours, de ce que les profs demandaient à faire comme activité. 

En général, ça s’est bien passé.

Ton expérience en un mot ? 

Enrichissante. 
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